
AUDIENÇIA PÚBLICA 

 

A PREFEITURA MUNICIPAL DE LUPIONÓPOLIS REALIZOU NA NOITE DE 

ONTEM(QUINTA FEIRA) NA CÂMARA MUNICIPAL  AUDIÊNCIA PÚBLICA CONVOCADA 

PELO PREFEITO MUNICIPAL JOSÉ ANTONIO GERÔNIMO, PARA PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS SOBRE A REALIZAÇÃO DA FESTA DO PEÃO DE RODEIO QUE VAI SER 

REALIZADA EM MARÇO DO CORRENTE ANO.  

ALÉM DE DISSO, A AUDIÊNCIA TINHA O OBJETIVO PRINCIPAL DE PERGUNTAR A 

POPULAÇÃO SE  A PREFEITURA DEVIA OU NÃO APLICAR RECURSOS FINANCEIROS  NA 

REALIZAÇÃO DA FESTA. 

DO EVENTO PARTICIPARAM O PREFEITO MUNICIPAL, JOSÉ ANTONIO GERÔNIMO, O 

VICE PREFEITO FREDERICO TAVARES, O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL SERGIO 

PANIZIO, OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, O ADVOGADO DA PREFEITURA ISMAIL CHUKR 

NETO E O DA CÂMARA CLODOALDO CHUKR, VEREADORES, FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS, 

PROFESSORES, COMERCIANTES, PRESIDENTES DE SINDICATOS E GRANDE PARTE DA 

POPULAÇÃO QUE LOTOU O PLENÁRIO DA CÂMARA. 

ESTEVE PRESENTE TAMBÉM, O PROMOTOR DE JUSTIÇA DA COMARCA DE CENTENÁRIO 

DO SUL, DR. RENATO SANTOS SANT’ANNA. 

DE INICIO, FALOU O PREFEITO MUNICIPAL QUE TECEU COMENTÁRIOS SOBRE A FESTA 

E DISSE QUE A MESMA COMEÇOU EM SEU PRIMEIRO MANDATO E QUE ANO APÓS 

ANO ELA VEM SE TORNANDO MAIOR ATÉ CHEGAR AO PATAMAR DE HOJE, PORTANTO, 

UMA TRADIÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO. COMPLETOU DIZENDO QUE A FESTA DE 2017 

SERIA REALIZADA. 

O VICE PREFEITO TAMBÉM FALOU DA IMPORTÂNCIA DA FESTA E DA MOVIMENTAÇÃO 

SOCIAL E FINANCEIRA QUE A MESMA TRAZ PARA A CIDADE, UMA VEZ QUE ELA SE 

TORNOU UMA REFERÊNCIA PARA O MUNICÍPIO. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA DISSE QUE EMBORA NUNCA TIVESSE PARTICIPADO DE 

UMA FESTA DE RODEIO, ENTENDIA QUE A MESMA ERA MUITO IMPORTANTE PARA O 

MUNICÍPIO E TINHA SEU TOTAL APOIO. 

NA SEQUÊNCIA FALOU O SENHOR PROMOTOR DE JUSTIÇA, COMENTANDO 

INICIALMENTE SUA RESPONSABILIDADE DE FISCALIZAR O USO DO DINHEIRO PÚBLICO 

E QUE SE O RODEIO FOSSE REALIZADO TOTALMENTE PELA INICIATIVA PRIVATIVA A 

AUDIÊNCIA NÃO ESTARIA SENDO REALIZADA. 

SOBRE A FESTA COMENTOU O ALTO INVESTIMENTO COM A DUPLA SIMONE E SIMARIA 

LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO O TAMANHO DE NOSSA CIDADE, ENFATIZANDO QUE 



ESSE DINHEIRO PODERIA SER APLICADO EM ALGO DE MAIOR PROVEITO DA 

POPULAÇÃO, COMO EM SAUDE E EDUCAÇÃO E QUE POVO DEVERIA PENSAR SE 

QUATRO DIAS DE FESTA PODERIA SUPERAR OS PROBLEMAS EXISTENTES. 

EXPLICOU O VICE PREFEITO, QUE O NOSSO MUNICÍPIO EMBORA DE PEQUENO PORTE, 

NÃO TINHA PROBLEMAS GRAVES COMO EM OUTROS MUNICÍPIOS E QUE 

PERFEITAMENTE PODERIA AJUDAR NA REALIZAÇÃO DA FESTA. 

A SEGUIR, FOI FEITA A APRESENTAÇÃO DA FESTA QUE SERÁ REALIZADA NOS MOLDES 

DAS ANTERIORES COM MONTARIAS, SHOWS, PRAÇA DE ALIMENTAÇÃO E OUTROS 

EVENTOS E TEM UM ORÇAMENTO DE R$ 382.400,00, O RESTANTE SERÁ CUSTEADO 

COM A VENDA DE INGRESSOS,  PATROCINIOS E A LOCAÇÃO DOS BARRACÕES. 

A PRAÇA DA ALIMENTAÇÃO E O ESTACIONAMENTO FORAM VENDIDOS A UMA 

EMPRESA QUE EM CONTRAPARTIDA FORNECERÁ TODA A ESTRUTURA PARA 

REALIZAÇÃO DA FESTA. 

VEJAM O ORÇAMENTO DA FESTA QUE FOI APRESENTADO: 

SHOWS MUSICAIS E DESPESAS ACESSORIAS 275.000,00 

PREMIAÇÃO  13.500,00 

DIVULGAÇÃO ( RÁDIO, ADESIVOS, CARTAZES, PROPAGANDA VOLANTE  
19.200,00 

NARRAÇÃO COMPLEMENTAR 2.500,00 

SHOW DO BARRACÃO GRANDE DE 5ª, 6ª E SÁBADO 1.000,00 

CAVALGADA( ALIMENTAÇÃO, SEGURANÇAS E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 7.500,00 

LIGAÇÕES PROVISÓRIAS DE ENERGIA ( PROJETOS E ARTs) 5.500,00 

SEGURANÇAS E  BRIGADISTAS 15.900,00 

PROVISÃO DOS CAMARINS 5.000,00 

TAXAS DO ECAD  15.000,00 

ALIMENTAÇÕES DOS PEÕES 2.000,00 

SEGURO DE PÚBLICO 1.200,00 

CARREGADORES 2.500,00 

PRODUÇÃO DE VIDEO PARA FESTA E PATROCINADORES 3.000,00 

ALIMENTAÇÃO DE POLICIAIS 1.000,00 

FUNRESPOL 300,00 

LIMPEZA DE SANITÁRIOS 1.300,00 

COMISSÃO DE VENDAS DE INGRESSOS 1.000,00 

DIFERENÇA ENTRE A LOCAÇÃO DOS EQUIPAMENTOS E SERVIÇOS E A 
VENDA DA PRAÇA DE ALIMENTAÇÃO E ESTACIONAMENTO  

 
10.000,00 

TOTAL 382.400,00 

 

EXPLICOU O APRESENTADOR QUE A PARTICIPAÇÃO DA PREFEITURA SERÁ COM A 

DIVULGAÇÃO DA FESTA, AS DESPESAS DE ALIMENTAÇÃO DOS PARTICIPANTES DA 

CAVALGADA, LIGAÇÕES TEMPORÁRIAS DE ENERGIA E LIMPEZA DOS SANITÁRIOS QUE 



TERÁ UM MONTANTE DE ATÉ R$ 35.500,00, NÃO ATINGINDO 10% DAS DESPESAS 

PREVISTAS.  

EM CONTRAPARTIDA A ORGANIZAÇÃO DA FESTA FARÁ UMA INOVAÇÃO. ESTARÁ 

OFERECENDO O INGRESSO SOCIAL QUE É UMA MANEIRA DE FACILITAR A 

PARTICIPAÇÃO DAS PESSOAS MENOS FAVORECIDAS DE NOSSO MUNICÍPIO NA FESTA, 

PROMOVENDO EM OUTRAS PALAVRAS UMA INCLUSÃO SOCIAL. 

FALOU NOVAMENTE O PROMOTOR, DIZENDO QUE A IMPORTÂNCIA A SER GASTA COM 

PELO MUNICÍPIO ERA RAZOÁVEL E ESTAVA FELIZ POR QUE NÃO SERIA USADO 

DINHEIRO PÚBLICO PARA PAGAR SHOWS E ASSIM, DE PÚBLICO GARANTIU QUE NÃO 

ENTRARIA COM QUALQUER REPRESENTAÇÃO CONTRA O MUNICÍPIO PELA 

PARTICIPAÇÃO ANUNCIADA. 

ABERTO O PERÍODO DE DISCUSSÃO, APENAS O VEREADOR VERANILDO OLIVEIRA DE 

ALMEIDA JUNIOR USOU DA PALAVRA PARA ELOGIAR OS ATOS DO PROMOTOR DIZER 

QUE ERA FAVORÁVEL A REALIZAÇÃO DA FESTA. 

A SEGUIR FOI FEITA A VOTAÇÃO POR ACLAMAÇÃO, COM SEGUINTE PERGUNTA: QUEM 

ERA A FAVOR DA PREFEITURA APLICAR OS RECURSOS PREVISTOS NA REALIZAÇÃO DA 

FESTA QUE LEVANTASSE A MÃO. E A RESPOSTA FOI  UNÂNIME PELO SIM.  

A AUDIÊNCIA TERMINOU COM A PALAVRA DO PREFEITO QUE AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS E PEDIU A COLABORAÇÃO DA POPULAÇÃO PARA QUE DE UMA 

MANEIRA OU DE OUTRA AJUDASSE NA REALIZAÇÃO DA FESTA.  

 

 

 

 


